

# COTE

M A G A Z I N E

**ANIMAUX DE COMPAGNIE / PETS**

Pourquoi est-on si bêtes ?

*Why we're animal people?*

**GASTRONOMIE / GASTRONOMY**

Des chefs japonais à la baguette

*Japanese chefs in charge*

COTE FOR PARIS VISITORS



**MODE FASHION JOAILLERIE JEWELLERY GASTRONOMIE GASTRONOMY CULTURE SHOPPING**

Offert - Free

[www.cotemagazine.com](http://www.cotemagazine.com)





**La nouvelle meeting room du Renaissance Paris Vendôme dispose d'une très belle lumière du jour et offre tout le confort possible : machine à café Nespresso, télévision, possibilité de déjeuner au restaurant Le Pinxo... L'espace Vendôme peut se louer à la demi-journée ou à la journée.**

*The new meeting room at the Renaissance Paris Vendôme enjoys full daylight and offers every creature comfort, with Nespresso coffee machine, TV and the possibility of lunch in the Le Pinxo restaurant. The Espace Vendôme can be hired by the day or half-day.*

## CINQ CODET Une personnalité hors norme

Un nouvel hôtel se cache dans une rue discrète du 7<sup>e</sup> arrondissement, tout près des Invalides, avec la tour Eiffel pour voisine. Son nom est calqué sur son adresse et son nombre d'étoiles affiché. Pour autant, le Cinq Codet n'est pas un hôtel de plus dans la capitale ! En plus d'assurer un calme absolu à ses résidents – tout spécialement recommandé aux amoureux –, ce lieu totalement atypique a été imaginé par le designer star Jean-Philippe Nuel (Molitor Paris, Baccarat Dubaï...), qui voulait « casser les codes de l'hôtellerie de luxe et offrir un langage domestique sublimé ». L'établissement déploie ainsi sa personnalité hors normes dans un ancien central France Télécom, façade classée des années 30, avec des grandes baies vitrées et des volumes intérieurs démesurés que l'architecte a exploités dans les moindres recoins. Ses meilleurs atouts ? Du chêne clair partout qui réchauffe l'atmosphère et donne un chic absolu, les 4 suites exceptionnelles du dernier étage avec terrasse et

vue imprenable, les chambres duplex avec baignoire tout près du lit, la *show kitchen* de la salle des petits déjeuners, et le lobby (photo) qui donne d'emblée un aperçu du caractère singulier de cet hôtel vraiment réussi.

*Oodles of character. Codet is the name of the street, Cinq (5) the number of the new hotel's Michelin stars. Here in this quiet street just by the Invalides and not far from the Eiffel Tower you'll find peace and calm, perfect for romance. Interior architect Jean-Philippe Nuel wanted to "break away from the usual deluxe hotel codes and offer a sublime domestic language". Housed in a 1930s France Télécom building with a listed heritage façade, the Cinq Codet has oodles of character. The designer has made the most of its big windows and every inch of its spacious interior, with light oak fittings adding warmth throughout. It's all hugely successful: the four superb suites on the top floor boast wide open views from their terraces; the duplex rooms have bath-*



© Agence Nuel Trillard

*tubs near the beds; the breakfast room is a show kitchen; and the lobby gives an immediate glimpse of the hotel's remarkable personality.*

5 rue Louis Codet, 7<sup>e</sup>  
Tél. 01 53 85 15 60

## IDOL HOTEL Musique à tous les étages !



© Céline Derraux

Ça groove grave à l'Idol Hotel, le dernier-né de la chaîne Elegancia, dédié à tous les amoureux de la *black music*. Ici, le ton est donné : on est dans le 8<sup>e</sup>, le quartier préféré des mélomanes ! La déco de ce quatre étoiles *funky* (32 chambres) a été confiée à l'artiste Julie Gauthron qui a mixé une ambiance très vintage avec une symphonie de couleurs franchement pop et un max de détails qui font *shebam, pow, blop, wizz* ! On adore le mur photocall du petit salon mis à la disposition des clients, avec choix de perruques, mais aussi le joli patio du petit-déjeuner et les baignoires lumineuses !

*Uptown funk. Black music is the theme at the Idol Hotel, latest member of the Elegancia chain. After all, this is a musical neighbourhood. The groovy 4-star hotel has its own soundtrack and is visually funky too, thanks to artist Julie Gauthron, who has created a vintage ambience with a pop symphony of colours and amazing details. We love the breakfast patio, the luminous bathtubs and the photocall wall in the small lounge, complete with choice of wigs.*

16 rue d'Édimbourg, 8<sup>e</sup> – Tél. 01 45 22 14 31